

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die vielen Umarmungen, die tröstenden Worte und die stillen Händedrucke, die wir beim Abschied von

# Fritz Häsler-Bhend

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir

- Herrn Dr. Schaad sowie den Ärzten und dem Pfllegeteam des Spitals Interlaken
- dem Ärzte- und Pfllegeteam des Inselspitals Bern
- der Spitex Grindelwald für die geduldige Pflege
- Frau Dr. Perret für ihre Unterstützung
- dem Spitalseelsorger Rolf Gerber für die Besuche, Gespräche und die herzliche Unterstützung
- dem Bestatter Hans Schild für die einfühlsame Begleitung
- dem Pfarrer Klaus-Dieter Hägele für die trostreichen Worte und die würdevolle Gestaltung der Abdankungsfeier
- Herrn Peter Müller für das Orgelspiel
- und dem Trio Bärglistock für die besinnlichen musikalischen Einlagen der Lieblingsmusik von Fritz

Im Weiteren danken wir für die Spenden an die Spitex Grindelwald, die zahlreichen persönlichen Briefe, Karten, Blumen, Gaben für späteren Grabschmuck sowie allen, die Fritz die letzte Ehre erwiesen haben und in Gedanken bei uns waren in dieser schweren Zeit.

Grindelwald, im Mai 2015

Die Trauerfamilie